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DELEGUES DU PERSONNEL DU SITE DE GRENOBLE 
 
 

FLASH D.P. REUNION PLENIERE DU 15 Avril 2014 
 
 
Elus présents pour les syndicats : 

- SUD : Valérie DI-GIONE, Stéphanie HENRISSAT 
- CGT : Angélique SONNTAG 

 
Elus excusés : Joël GRECO (SUD), Monique RITTON (CGT) 
 
La Direction est représentée par Daniel MOULIN (Directeur Régional) accompagné de Magali MESTRE PELLETIER 
 
 
 
Questions des élus SUD : 
 
 
1/ Où en sont les recrutements pour les CICAS de Ch ambéry et Grenoble ? Nombre de candidatures ? 
Suite au réaffichage du poste de Chambéry et à la v olonté de Madame Paule ARCANGELI de privilégier la 
mobilité interne (Evian 2013), un salarié peut-il r enouveler sa candidature après une 1 ère réponse négative ? 
 
Sur le CICAS Grenoble, le réaffichage a permis d'enregistrer 4 candidatures internes. Pour diverses 
raisons, 3 d'entre elles se sont désistées, et la 4ème n'était pas présente à la date prévue de l'entretien. 
Nous étudions la possibilité de recruter en externe sur ce poste. 
Sur le CICAS Chambéry, nous réexaminons à nouveau une candidature interne après une première 
réponse négative. 
 
Les élus SUD : 
Pour Grenoble, il parait urgent d’ouvrir le poste en externe si nécessaire pour ne pas laisser trop longtemps 
les collaborateurs du CICAS dans cette situation. Nous espérons que la réunion du mois prochain apportera 
son lot d’informations précises. 
Pour Chambéry, les élus apprécient que la Direction reste ouverte à une seconde analyse dans l’intérêt du 
service et du collaborateur concerné. La décision devrait être rendue à la fin du mois de Mai. 
 
 
2/ Où en est l’affichage du poste pour le recruteme nt au MDP Grenoble ? 
 
A la suite de deux mobilités internes de CCFF, les demandes de remplacement ont été faites par la 
Direction Régionale Alpes et sont en cours de validation. Dès validation, les postes seront publiés sur 
l’intranet 
 
Les élus SUD : La situation perdure depuis plusieurs mois et les collaborateurs du MDP Grenoble travaillent 
toujours dans des conditions difficiles. Nous déplorons cette lenteur des recrutements sur les postes 
commerciaux. 
 
 
 



SUD SANTE SOCIAUX  AG2R La Mondiale  

 

2 

 
3/ Pouvez-vous nous faire un point sur les primes e t promotions 2014 ? 
Quel est le nombre de collaborateurs qui ont perçu une prime ? 
Quel est le nombre de collaborateurs qui ont perçu une promotion ? 
 
Pour la DR ALPES, 
6 collaborateurs ont perçu des primes pour un montant global de 2 582 €. 
9 collaborateurs ont bénéficié d’une augmentation individuelle dont 4 avec changement de classe ou de 
niveau. 
 
Pour le CICAS, 
8 collaborateurs ont perçu des primes pour un montant global de 3 250 €. 
6 collaborateurs ont bénéficié d’une augmentation individuelle dont 4 avec changement de classe ou de 
niveau. 
 
Les élus SUD : R.A.S. 
 
 
4/ Où est-on de la demande faite il y a 6 mois conc ernant la création des adresses des agences de Gren oble 
Marie Reynoard et de Chambéry ? 
 
La demande a été réactivée, car il est vrai que le site internet n’est toujours pas à jour. 
 
Les élus SUD ont pu constater que le site a été mis à jour. 
 
 
5/ Où est-on sur le projet de déménagement ? La Dir ection peut-elle nous en présenter une maquette, ce rtaines 
images circulant déjà au sein du site. 
 
Les travaux de fondation ont démarré sur le site. L’immeuble devrait être livré au 2ème semestre 2015, il aura six étages. 
Ce sera un immeuble nouvelle génération de 6000 m2. 
 
Les élus SUD attendent avec beaucoup d’intérêt tous les détails concernant ce changement qui sera très 
important pour l’ensemble du personnel et qui fera nécessairement l’objet de nombreuses études et 
interventions. 
 
 
 
 
PROCHAINE REUNION : 
13 Mai 2014 à 9H30 heures à GRENOBLE  
 
 
 
 
 

Contactez vos délégués du personnel SUD pour aborder les problèmes que vous 
rencontrez. 

 
 

 
 


